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Araraquara, 08 de julho de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 1657/2025, de autoria do Vereador ALUISIO BOI, informamos que, 

conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal da Educação: 

Obtivemos conhecimento das necessidades 

apontadas para a melhoria da infraestrutura do CER “Valdizar Pinto do Carmo”, 

destacando-se, inclusive, que a própria direção da unidade encaminhou, de forma 

comprometida, diversas solicitações nesse sentido. 

Informamos que a indicação recebida está sendo 

devidamente consideradas no âmbito da análise técnica e financeira atualmente em 

curso, com o objetivo de identificar soluções que atendam com responsabilidade às 

demandas apresentadas. 

Reafirmamos, assim, o compromisso da Prefeitura 

Municipal com a promoção de ambientes escolares acolhedores e adequados ao 

desenvolvimento integral das crianças, pois compreendemos que investir na qualidade 

da estrutura física das unidades de ensino é também fortalecer as bases de uma 

educação pública de excelência. 

Renovamos, assim, nossos protestos de elevada estima 

e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

 

ROGER MENDES 

Assessor Executivo da Chefia de Gabinete 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

JV 17.208/2025 


